

SULFATOR

[Progressive Thrash metal]

Sulfator est un groupe de Thrash metal progressif français, originaire de Toulouse. Le groupe fut formé en 2013, puis reformé en 2021 après 5 ans d'arrêt, et s'inspire de groupes tels que Vektor, Megadeth, Annihilator, Obscura.

LINE-UP

Bastien Peyras



Romain Carroussel



Antoine Hallay



PA Barrier



Drums

Guitars/Vocals

Bass/Acoustics

Guitars/Vocals

> CONTACT AND LINKS <

BIO

La toute première formation du groupe effectua plusieurs concerts, fait la première partie du groupe de Crossover thrash américain Lich King, mini-tournées et plusieurs festivals dans le Sud-Ouest de la France, avant d'enregistrer un premier EP auto-produit du nom 'Feed the demon' suivi plus tard du single 'Dishonored'.

Après une pause de 5 ans, le groupe se reforme en recrutant un nouveau bassiste et batteur. Le groupe renoue avec la scène lors de plusieurs concerts en France. S'ensuit la sortie du premier album du groupe en janvier 2025 «Gemini» et du clip «Genomorphis»



GEMINI, LP, 2025



FEED THE DEMON, EP, 2015

> CONTACT AND LINKS <

